

# hari ini

## Danrem 082CPYJ pimpin Apel gelar pasukan dalam rangka pam VVIP Kunjungan Presiden Republik Indonesia di Tuban.

Basory Wijaya - [JATIM.HARIINI.CO.ID](http://JATIM.HARIINI.CO.ID)

Apr 5, 2023 - 20:51



TUBAN,- Dansatgaspamwil Danrem 082/CPY Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M memimpin langsung apel gelar pasukan pengamanan VVIP Kunjungan Presiden Republik Indonesia beserta rombongan bertempat di Alun - alun Tuban. Rabu (5/4/2023).

Pada kesempatan ini Danrem 082/CPY selalu mengajak memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, karena atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya, pada hari ini kita masih diberikan kesehatan dan kekuatan untuk hadir pada kegiatan Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Presiden RI Ke Wilayah Kabupaten Tuban.

Danrem juga mengatakan bahwa gelar pasukan dilaksanakan untuk mengecek kesiapan satuan satuan yang terlibat dalam PAM VVIP, oleh karena itu saya perintahkan kepada satuan satuan yang terlibat PAM agar melakukan langkah langkah Preventif dan Antisipatif terhadap perkembangan dinamika dilapangan.



Lakukan koordinasi yang baik dengan semua unsur pengamanan guna terciptanya Sinergitas yang solid dalam mengamankan kunjungan Presiden di kabupaten Tuban

Selain itu apel gelar pasukan ini untuk mengetahui kesiapan personel, Alutsista maupun unsur pendukung lainnya sehingga sewaktu waktu dapat digerakkan dan mampu bertindak secara sigap dan cepat.

Sebelum mengakhiri Amanatnya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M memberikan beberapa penekanan yang harus di mengerti oleh seluruh yang terlibat Pam VVIP

\*Pertama\*:Tugas PAM VVIP ini agar disiapkan sebaik mungkin, sehingga semua kegiatan berlangsung dengan baik, aman dan lancar.

\*Kedua\*:Pedomani komando pengendalian dengan baik, lakukan sesuai dengan prosedur ditiap tiap bagian masing masing.

\*Ketiga\*:Laksanakan Protap pengamanan khususnya PAM VVIP terhadap Presiden.

\*Keempat\*:Lakukan pengecekan dan latihan secara benar, pastikan semua personel mengerti akan tugas dan tanggung jawabnya.

\*Kelima\*:Dalam melaksanakan tugas utamakan faktor keamanan personel dan materil yang menjadi tanggung jawabnya.

\*Keenam\*:Lakukan temu cepat lapor cepat, tingkatkan loyalitas serta jiwa korsa personel Satgas.

\*Ketuju\*:Tingkatkan kerja sama TNI Polri, Pemda dan masyarakat agar pengamanan VVIP ini dapat berjalan tertib, aman dan lancar.' Pungkasnya.

Hadir dalam pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP, Kolonel Inf Setyo Wibowo Asops Kasdam V/Brw, Letkol Cpm. Minto Hariono Dandem PomV/2 Mojokerto, Jajaran Dandim 082/CPYJ, Letkol Rully K Danbekang V/Mojokerto, Jajaran Kasi Korem 082/CPYJ, Aditya Halindra Faridzky, SE Bupati

Tuban, AKBP Rahman Wijaya S.I.K, S.H, M.H Kapolres Tuban, Bpk. Arief Boediono SH. MH Ketua Pengadilan Negeri Tuban, Bpk. Iwan Catur Karyawan S.H Kepala Kejaksaan Negeri Tuban, Dr. Ir. Budi Wiyana Sekda Kab. Tuban, Jajaran Danramil Kodim 0811/Tuban, Jajaran PJU Polres Tuban dan OPD Pemkab Tuban , gelar pasukan berlangsung aman, tertib dan lancar. (Penrem CPYJ).